



RENCANA PEMBELAJARAN

SMK NEGERI 1 CANGKRINGAN			
KELAS/ SEMESTER	Genap	MAPEL	SIMKOMDIG
ALOKASI WAKTU	6 x 45 menit (1 pertemuan)	GURU	FITRIANA RAHMAWATI, S.T.
KELAS/JURUSAN	X /APHP,TKR, ATR, APL	MATERI	Aplikasi pengolah angka Ms. Excel
<p>TUJUAN Melalui proses mengamati, menanya, mengumpulkan informasi, mengolah informasi dan mengomunikasikan hasil mengolah informasi :</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Siswa mampu mengembangkan rasa ingin tahu dalam mengidentifikasi tentang urutan kerja operator matematika ✓ Siswa mampu memahami dan mendeskripsikan Menentukan penggunaan fungsi logika IF, AND, OR, ELSE pada perhitungan berkondisi 			
<p>PROSES PEMBELAJARAN <u>PENDAHULUAN</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Peserta didik telah bergabung di grup kelas yang telah dibuat oleh guru mapel dengan kode kelas yang dishare guru. ✓ Cek presensi siswa ✓ Kondisikan semua siswa telah siap mengikuti kegiatan belajar ✓ Sajikan materi di google Classroom atau Demonstrasikan langkah menggunakan fungsi logika IF, AND, OR, ELSE pada perhitungan berkondisi di aplikasi pengolah angka untuk mengolah data angka 			
<p><u>KEGIATAN INTI</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Guru menayangkan fungsi fungsi logika IF, AND, OR, ELSE pada perangkat lunak pengolah angka ✓ Peserta didik melakukan pengamatan dengan cara membaca materi atau mengamati tayangan tersebut dan mengerjakan quiz setelah memahami materi. 			
<p><u>PENUTUP</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Setelah siswa menganalisa fungsi logika IF, AND, OR, ELSE dan mengerjakan quiz , guru menyampaikan hasil rekapitulasi presensi dan penugasan yang telah di submit di kelas GC. ✓ Guru memberikan apresiasi kepada siswa yang gtelah menyelesaikan kegiatan tepat waktu dan memotivasi siswa yang belum menyelesaikan tugas.. 			
<p>PENILAIAN <u>SIKAP</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Rasa Ingin Tahu : Melalui proses membaca literatur dan sumber di internet, ✓ Tanggung jawab : Melalui proses presensi secara daring, dan pengumpulan tugas tepat waktu 			
<p><u>PENGETAHUAN</u> Melalui proses mengerjakan quiz yang ada di GC</p>			
<p><u>KETERAMPILAN</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Melalui proses menggunakan fungsi logika 			
Mengetahui WKS Kurikulum		Sleman, 4 Januari 2021 Guru Mata Pelajaran	
Betty Mayasari, S.Pt.		Fitriana Rahmawati, S.T. NIP 19830522 200902 2 006	